

Collectif citoyen theixois
Compte rendu de réunion – 5 novembre 2015

11 participants (dont 1 noyalais)

Retour sur l'expérience de Saillans (Drôme)

Échos de cette dynamique. Cette expérience de démocratie locale participative est un exemple à suivre dans le temps. Même si la taille des communes est différente, c'est un état d'esprit dont il faudrait s'inspirer.

Démarche Tilt

Retour sur l'entretien avec D Mauguen de 3 personnes à titre individuel . L'écoute a été bonne, les échanges intéressants.

DM a été déçu du déroulement de la réunion de la « communauté Tilt » du 29/09/2015, il s'attendait à ce que les participants soient plus dans la proposition, l'initiative et moins dans l'attente.

Il lui a été suggéré de multiplier les rencontres pour développer une culture commune, d'être moteur pour éviter l'essoufflement des participants.

Pour les « cafés TILT » la mairie assurera la logistique. Des propositions ont été faites .Le choix définitif n'est pas arrêté (grainothèque , atelier lecture ...)

Le Carnaval de Theix sera relancé par l'association Theix en fête (26 mars 2016), avec l'appui logistique de la mairie . Il faut garder un équilibre entre mairie et associations.

Un regret commun : à Theix la vie associative est dense mais les associations ne se rencontrent pas.

Divers

Accord sur la proposition d'article sur le collectif pour le journal des associations.

Projection du 26/01 dans le cadre du FSL : « Les ânes ont soif », 1^{er} volet du triptyque « Opération Corrèa ».

Proposition d'engager un travail en janvier sur la question de l'eau et notamment des intérêts d'une reprise en régie de ce service par la mairie (ou la communauté d'agglo).

Prochaine rencontre :

Jeudi citoyen le 19 novembre – avec à l'ordre du jour la poursuite de toutes ces réflexions et actions !